
 

質   問   通   告   書  

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

 令和   ５年  ９月 20日 

質問者氏名      山本  伸子    

牛久市議会議長  殿  

 

質 問 

形 式 

１．一 括 方 式 

○2．一問一答方式 

 

質 問 事 項 要    旨 答弁を求める者 

１．食育の観点からみた学

校給食 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．当事者の視点にたった

介護サービスと介護認定

制度 

（１）学校給食の設置方

式と近隣市町村の状況及

び市が自校方式を選択し

た経緯について伺う。 

（２）食育推進基本計画

に沿った学校給食の充実

について伺う。 

・栄養教諭の役割 

・地場産物の推進 

（３）物価高騰の影響に

よる食材費支出額と給食

費収入額の現状と課題に

ついて伺う。 

（４）調理業務委託料の

現状と今後について伺

う。 

（５）学校給食費を無償

化にした場合の無償化を

継続させるための安定財

源について伺う。 

 

（１）介護保険における

特定福祉用具購入費及び

住宅改修費制度について

市長、副市

長、教育長、

担当部長、

次長 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伺う。 

（２）介護認定調査の現

状と判定結果の公開状況

について伺う。 

（３）介護認定業務の現

状と課題について伺う。 

 

 

 ＊ この内容は具体的に記載して下さい。 


